

EAST MEET WEST EUROPE

Tanggal Berangkat

JAKARTA : 15NOV

SURABAYA : 11OCT

**PASTI BERANGKAT
ATAU LIMA JUTA**

kami akan memberikan FULL REFUND plus kompensasi sebesar Rp. 5.000.000 perorang apabila terjadi pembatalan tour dari kami (syarat & kondisi berlaku)

Cicilan **0%** 6 bulan khusus kartu Travel Card



Cicilan **0%** 6 bulan semua kartu HSBC



H01: SURABAYA/JAKARTA – SINGAPORE – MILAN

SQ965 JAKARTA – SINGAPORE 1900 2155
SQ929 SURABAYA – SINGAPORE 1840 2155
SQ378 SINGAPORE – MILAN 2330 0610+1
SQ356 SINGAPORE – MILAN 2345 0555+1

Hari ini berkumpul di airport untuk keberangkatan menuju SINGAPORE, setibanya disana Anda akan bertemu dengan Tour Leader dan bersama-sama berangkat menuju MILAN.

H02: TIBA DI MILAN – SERRAVALLE SCRIVIA – MILAN

Setibanya di MILAN, salah satu kota mode di dunia. Anda akan diajak jalan kaki melewati Vittorio Emmanuelle II, tempat berbelanja dengan beberapa merk terkenal dan juga berfoto didepan La Scala, patung Leonardo Da Vinci dan Duomo Cathedral. Siang hari mengunjungi salah satu outlet yang terkenal, McArthurGlen outlet di Serravalle Scrivia untuk berbelanja.

H03: MILAN – VENICE ISLAND – VENICE MESTRE (B)

Setelah makan pagi menuju VENICE yang terkenal dengan kota air, setibanya dengan boat Anda akan diajak menyeberang menuju pulau Venice. Disini city tour berjalan kaki sambil berfoto didepan Bridge of Sighs, Doge's Palace, San Marco Cathedral, San Marco Square dan Bell Tower. Sore hari kembali ke Venice Mestre untuk bermalam.

H04: VENICE MESTRE – LJUBLJANA (BLD)

Perjalanan hari ini menuju kota LJUBLJANA yang merupakan ibu kota dari SLOVENIA. Setibanya makan siang dan dilanjut dengan city tour dan berfoto di City Hall, Dragon Bridge, St. Nicholas Church, Triple Bridge dan Robba Fountain. Setelah makan malam diantar ke hotel untuk beristirahat.

H05: LJUBLJANA – ZAGREB (BLD)

Pagi hari kita tinggalkan Slovenia dan menuju kota ZAGREB yang merupakan ibu kota CROATIA. Setelah makan siang Anda akan ditemani oleh local guide menuju upper town Gornji Grad dengan Furnicular yang merupakan ibu kota historical district, tempat yang bersejarah di Zagreb dan untuk melihat keindahan kota Zagreb. Dengan berjalan kaki Anda bisa berfoto didepan St. Mark's Cathedral dan Croatian Parliament, juga diajak berjalan melalui Llica Street yang dahulu merupakan jalan terpanjang di Zagreb. Makan malam di Chinese restaurant dan diantar ke hotel.

H06: ZAGREB – BLEED – GRAZ (BLD)

Setelah makan pagi kita menuju kota BLEED di SLOVENIA yang terkenal dengan kota resort dikaki bukit pegunungan Julian dengan danau yang indah dan latar belakang Bled Castle abad ke 11. Dengan Pletna Boat,

kita akan menyeberang menuju pulau dengan istana Bled dan acara bebas untuk menikmati pemandangan dan berfoto disekitar istana. Sore hari kita tinggalkan Slovenia dan menuju GRAZ, untuk bermalam.

H07: GRAZ – VIENNA (B)

Perjalanan pagi ini menuju ibu kota AUSTRIA, VIENNA yang merupakan tempat tinggal musisi terkenal seperti Mozart, Beethoven dan Sigmund Freud. Anda akan diajak melewati dan stop untuk berfoto di Schonbrunn Palace, Vienna State Opera, St. Stephen's Cathedral, City Hall dan berbelanja di Kartner Strasse.

H08: VIENNA – SALZBURG – INNSBRUCK (B)

Setelah makan pagi, perjalanan menuju kota SALZBURG yang dikenal sebagai tempat shooting film "The Sound of Music". Setibanya mengunjungi Mirabell Gardens yang indah dan Old Town untuk berfoto-foto juga stop untuk berfoto didepan Mozart's Birthplace. Sore hari menuju kota INNSBRUCK, setibanya berfoto depan Golden Roof dan Old Town.

H09: INNSBRUCK – MUNICH (B)

Say good bye to Austria dan kita menuju negara GERMANY dengan kota MUNICH yang terkenal dengan Oktoberfest. Setibanya berfoto di Allianz Stadium dan Nymphenberg Palace, kemudian dengan berjalan kaki berfoto di Frauenkirche, New Town Hall sambil cuci mata melihat pertokoan sepanjang jalan tsb.

H10: MUNICH – INGOLSTADT – MUNICH (B)

Anda Akan diajak menuju INGOLSTADT Village outlet, The Bicester untuk berbelanja. Sore hari kembali ke Munich dan acara bebas.

H11: MUNICH – SINGAPORE (B)

Sq327 MUNICH – SINGAPORE 1310 0700+1
Setelah makan pagi Anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke SURABAYA/JAKARTA melalui SINGAPORE.

H12: TIBA DI SURABAYA/JAKARTA

SQ956 SINGAPORE – JAKARTA 0930 1015
SQ922 SINGAPORE – SURABAYA 0750 0905
Hari ini tiba kembali di tanah air, semoga Anda puas dan sampai berjumpa lagi di acara tour berikutnya.

ALL IN PRICE (kecuali Visa)

Rp. 33,999,000

kecuali biaya pengurusan Visa Schengen Austria sebesar Rp. 2.500.000
Harga Dewasa sekamar berdua / bertiga tanpa extrabed
Harga anak-anak = Harga Dewasa

CELINDO

TOUR & TRAVEL

☎ 031-5633800

☎ 081 732 6331

www.celindotour.com

**BER-4 LEBIH HEMAT,
DISCOUNT RP. 2.000.000 / ORANG
UNTUK PENDAFTARAN 4 ORANG
BERLAKU HINGGA 15 JUNI 2022**